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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

平成２８年第３回串間市議会（６月定例会） 

順 位 
議席 

番号 
氏   名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ５ 

今江 猛 

６月20日 

（月） 

１ 熊本地震について（串間市地域防災計画） 

２ 高齢者の身元保証人について 

３ 串間中学校について 

４ 書道教育について 

５ 生徒の英語力について 

６ 耕作放棄地について 

７ ジャンボタニシについて 

８ 串間温泉いこいの里について 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

２ 13 

武田 政英 

６月20日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 行政改革について 

４ 福祉行政について 

５ 市民の安心・安全の取組について 

６ 農林水産業振興について 

７ 商工業振興について 

８ 観光振興について 

９ まちづくりについて 

10 道路行政について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

３ ３ 

福留 成人 

６月20日 

（月） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 第４次自立推進行政改革プランについて 

４ 本市の地域創生と地域づくりについて 

５ 市民の安心・安全の取り組みについて 

６ 農林水産業振興について 

７ 商工業振興について 

８ 観光振興について 

市長 

教育長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

４ 10 

山口 直嗣 

６月21日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 農林漁畜等の行政について 

４ 観光行政について 

５ 市木の諸問題について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

５ 14 

児玉 征威 

６月21日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 熊本地震と防災について 

３ 医療・国保・福祉について 

４ 教育について 

５ 自然エネルギーについて 

６ 都井岬、中心市街地まちづくりについて 

市長 

市長 

市長・病院長 

市長・教育長 

市長 

市長 



 

２ 

 

６ １ 

坂中 喜博 

６月21日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

３ 保健・医療・福祉について 

４ 市民病院について 

５ 市民生活環境について 

市長 

教育長・課長 

課長 

事務長 

課長 

７ ７ 

瀬尾 俊郎 

６月22日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 職員の給与管理（予算編成）について 

３ 自治会のあり方について 

 （１）ゴミ収集（集積）について 

 （２）非自治会員の処遇について 

４ 学校（中学校）跡地利用、活用計画について 

５ ふるさと納税（情報発信等）について 

６ 企業誘致活動について 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

８ 12 

福添 忠義 

６月22日 

（水） 

１ 市民所得と福祉の向上について 

（１）地域活性化について 

（２）保健・福祉・医療の充実について 

２ 生活環境の整備について 

３ 市民病院の整備について 

４ 市財政と人事について 

５ スポーツの振興について 

６ その他未解決事項について 

 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

市長・各行政委員長 

市長・病院長 

市長 

市長・教育長 

市長 

９ ９ 

中村 利春 

６月22日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

 （１）「第５次串間市長期総合計画」前期計画と後

期計画の違い 

 （２）「市民アンケート」の回収率についてどうと

らえられているか 

２ 財政について 

 （１）臨時財政対策債の今後の見込みとその償還は

どうなっているのか 

 （２）平成２７年分の市民所得と市税の確定状況は

どうなっているのか 

３ 地方創生について 

 （１）串間市まち・ひと・しごと創生総合戦略の推

進はどのような体制か 

 （２）地域おこし協力隊の人選とその住まい等受け

皿づくりは 

（３）集落支援員の人選はどうなっているのか 

４ 第４次自立推進行政改革プランについて 

 （１）定員管理の適正化に民間委託や多様な人材の

活用とあるが、どのような業務か、多様な人材

とはどんな人材か 

 （２）職員研修は民間企業での研修はされないのか 

５ 権限移譲について 

 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

 

 

市長 

市長 

 



 

３ 

 

 （１）どのような業務が県から移譲され何件あるの

か、又国からの権限移譲は 

 （２）権限移譲に伴う財源措置は人件費を含め十分

なされているのか 

６ 中心市街地活性化と「道の駅」 

 （１）「道の駅」づくりに向けた３部会の協議内容

のまとめはいつになるのか 

 （２）「道の駅」づくりに向けたまちなか創生特命

チームの役割と政策提言はされているのか 

７ 農政について 

 （１）農業委員会法の改正に伴う新たな体制づくり  

   は 

 （２）農林業センサス（平成２７年度）の結果はど

うなっているのか 

 （３）「地理的表示保護制度（ＧＩ制度）の登録申

請に向けた取り組みは 

 （４）ブランド化にむけた本市の取り組みは 

 （５）６次化の取り組み状況と人・農地プラン、集

落営農の結成状況は 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

10 ２ 

木代 誠一郎 

６月23日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 防災行政について 

３ 東九州道整備に向けた取り組みについて 

４ 観光行政について 

５ まちなか道の駅について 

６ 教育行政について 

７ 串間創生における広域連携について 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

教育長 

市長 

11 ８ 

井手 明人 

６月23日 

（木） 

１ 第４次自立推進行政改革プランについて 

２ 串間市まち・ひと・しごと総合戦略について 

３ 人事諸制度について 

４ 組織改変の効果について 

市長 

市長 

市長 

市長 

12 ６ 

武田 浩一 

６月23日 

（木） 

１ 串間創生について 

２ 指定管理者について 

３ 市民病院について 

４ 教育行政について 

５ 中心市街地活性化について 

６ 婚活について 

７ 人材育成について 

市長 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

 


